
ATA n° 11/2022 
 
Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e quinze minutos, realizou-se reunião na sala do Instituto com a presença 

da Diretoria Executiva, quais sejam: Diretora Presidente (Ivone Zanatta); Diretor 

Financeiro e Atuarial (Johnny George Oliveira de Carvalho) e o Diretor de 

Jurídico e de Previdência (Tiago Dupont Giumbelli). Bem como os membros da 

estrutura técnico administrativa, convocados pela Diretora Presidente, a 

Contadora (Fernanda Braga) e o Técnico Previdenciário (Mateus Ezequiel da 

Silva). A Diretora Presidente deu abertura à reunião cumprimentando os 

presentes e iniciou as deliberações da pauta: Ata da reunião anterior: a ata 

número 10/2022 foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Balancetes: A 

contadora informou que as receitas acumuladas no mês de setembro foram de 

R$ 28.709.344,90 e as despesas representaram R$ 15.020.222,16. Ressaltou 

ainda, que as despesas administrativas acumuladas foram de R$ 307.712,41 e 

com o PASEP foram de R$ 262.624,79. Aplicações Financeiras: O Diretor 

Financeiro informou que para o mês de setembro a meta de rendimentos era de 

0,08% e que a carteira do IMPRES atingiu 0,52%, portanto acima da meta. O 

acumulado no ano em rendimentos da carteira atingiu 4,48%, sendo que a meta 

é de 8,11%. Nos últimos doze meses o rendimento acumulado foi de 6,24% e a 

meta era de 12,57%. O saldo total aplicado em 30/09/2022 é de R$ 

125.227197,47. O Diretor Financeiro informou que o Comitê de Investimentos 

aprovou uma alteração considerável na carteira de investimentos, visando a 

proteção dos ativos do IMPRES. O Diretor Financeiro relatou que o IMPRES vai 

ter que se desfazer de um fundo de investimentos na Caixa que está sendo 

vendido a Rio Bravo, porém a forma de retirar o investimento, neste caso, é a 

contratação de uma corretora para vender as cotas na bolsa de valores, o Diretor 

Financeiro irá verificar qual a melhor corretora para operacionalizar essa 

questão. Processos homologados no TCE: Entre a última reunião e essa não 

houve processos remetidos ao TCE. Houve um processo homologado e não 

foram remetidos para o COMPREV novos processos, somente respondidos os 

pedidos de compensação. Perícias Médicas: Entre a reunião anterior e essa 

não foram realizadas perícias para analisar a possibilidade de concessão de 

benefício. DIPR: Sobre o assunto, a Contadora informou que o IMPRES teve um 

bimestre em atraso no envio, em decorrência dos problemas no sistema 

Cadprev, porém agora está solucionado e os envios estão em dia. Assuntos 

Diversos: Diretor Financeiro irá entrar em contato com a Assessoria de 

Investimentos para verificar as proposições para a política de investimentos do 

próximo ano. A Diretora Presidente informou que se reuniu com representantes 

inativos dos colegiados para iniciar o planejamento do programa de preparação 

para aposentadoria e para realizar eventos com os inativos do Instituto. A 

contratação do SIRC está em andamento, com mais uma etapa vencida, estando 

sendo preenchidos os dados para formalização do contrato. Nada mais havendo 



a tratar, a Diretora Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

reunião que foi secretariada por Tiago Dupont Giumbelli e será assinada pelos 

presentes, após leitura e aprovação. 

 


